

C'était du 18 au 20 juin
2010
à VATAN (36)

INFOS

**« CULTURE
EN FETE »**

Le Comité de Pilotage de la Culture en Fête à VATAN a renouvelé l'expérience de 2008 en vous envoyant au fur et à mesure les informations relatives à cette Grande Manifestation.

C'est pourquoi vous avez reçu régulièrement ce bulletin d'infos qui nous l'espérons a répondu à vos attentes.

J + 12

Vatan :

un défi et une image pour l'avenir

c'est la première fois que l'on fait une J+

C'est avec un grand bonheur associé à une profonde tristesse, que je me rends compte que l'événement est passé. Les moments de bonheur sont éphémères.

On se doit encore de remercier tous les bénévoles qui se sont investis dans l'organisation et qui vous ont accompagnés durant ces deux jours de folie, mais nous devons remercier et féliciter l'ensemble des régions et ASCE présentes qui ont su une nouvelle fois mettre en évidence ce fameux personnage culturellement célèbre, décorer agréablement leur stand et mettre toute leur passion à faire découvrir leur culture et leur gastronomie à l'ensemble des participants et aux plus de 4000 visiteurs.

Nous n'oublions pas non plus nos artistes maisons qui se sont produits avec des troupes professionnelles. Et toutes celles et ceux qui ont assuré l'animation extérieure avec des jeux pour enfants, jeux anciens, reliure, dictée, quiz, etc.

On doit aussi féliciter l'esprit dans lequel s'est déroulée cette fête, dans la bonne humeur, l'enthousiasme, la chaleur du cœur, le respect, la générosité, la convivialité, malgré la météo capricieuse, voire plus à certains moments, et nos petites erreurs ou manquements.

Nous ne retiendrons que des moments forts au travers de la cavalcade, des démonstrations de danse country, des spectacles de qualité, deux soirées musicales dans le bar, un bal trad, et des soirées DJ, une concentration de motos le dimanche midi, des voitures anciennes le samedi, des animations sur la scène extérieure, des visiteurs ébahis et heureux de découvrir l'art culinaire de nos régions de France.

Un petit regret tout de même est de ne pas avoir assuré au maximum le tri des déchets qui cependant a été fait à posteriori.

Je suis convaincu que personne ne pourra mettre un terme à cet immense passion dont vous êtes les ambassadeurs.

Merci, Merci, Merci, Merci, Merci, Merci!!!!



FNASCEE
couleur passion

www.fnascee.org